



国際ロータリー第 2530 地区 郡山アーバンロータリークラブ

国際ロータリー第2530地区ガバナー 鈴木 邦典
会長 佐藤 功一
幹事 鈴木かおる



ロータリー：
変化をもたらす



第 32 回例会 H.30.3.7 水 ☀

アーバンナイト ひなまつり <例会変更 18:30~ エルマール>



エルマールでのひなまつりアーバンナイト

会長挨拶

佐藤 功一 会長

みなさんこんばんは。今日はエルマールでの楽しいひなまつり例会です。ひなまつりは五節句のひとつで、じょうしの節句ともいわれます。1月7日が尽日、3月3日が弥生、5月5日が端午、7月7日が七夕、9月9日が重陽の節句です。3月3日にはひな人形を飾り、白酒や桃の花でお祝いをします。

起源は中国の漢の時代だそうで、3人の子が生まれたのですが、3人とも亡くなってしまい、嘆き悲しんで亡骸をお酒で清めて水葬したことが由来だそうです。日本では平安時代に陰陽師にお祓いをしてもらい、自分に降りかかる災難を人形に移して川に流したことが流し雛の由来だそうです、今でも下賀茂神社で行われています。江戸時代になると人形造りの技術が向上し、家に人形を飾るようになり、現代ではひな人形を飾り、ちらし寿司や蛤のお吸い物を食べて、女の子の健やかな成長を願う行事になったということです。

桃の花を飾るのは、中国では魔除けや長寿のパワーがあるとされたことから、邪気を払うということ飾るそうです。旧暦の3月3日にはちょうど桃の花が咲きます。地方によってはお嫁さんの実家がお雛様を贈るそうです。岩山慎一さんから「けいおう桜」がプレゼントされていますので、帰りにお持ちください。



委員長挨拶

渡邊万里子 親睦活動委員長



本日はお忙しい中、たくさんの皆さんにお集まりいただきましてありがとうございます。寒さの中でも暖かい日もあり、時折春を感じます。私の長男はIT系の大学に進学して引越、子離れの時期が来たかと感じています。

今日は増子さんに華やかなお花を準備していただきました。また橋本さんにご協力いただき、エルマールさんにわがまを聞いていただきまして、ありがとうございます。岩山さんから皆さんにプレゼントされた桜と、増子さんにご用意いただいたお花も、帰りに皆さんお持ちください。



アーバンナイトひなまつり



乾杯 ▶▶▶ 石堂勝壽 親睦活動副委員長

乾杯の白酒はエルマールさんの協賛です。
私事ですが去年 12 月 12 日に雪で転び、捻挫と骨折により 2 ヶ月間、自宅で療養しており、体重が増えてしまいました。皆さんも健康に注意して活動していただきたいと思います。

3 月の誕生祝 ▶▶▶ 渡邊万里子 親睦活動委員長

蔭山寿一さん、鈴木尚子さん、渡邊孝子さん、松川義行さんにカードとプレゼントをお渡します。



蔭山寿一さん／今年はお正月に還暦のお祝いをいただきありがとうございました。

鈴木尚子さん／ここまで生かされてきました。これからも皆さんの若い力をいただきながら活動させていただきたいと思います。

渡邊孝子さん／ひなまつりの席で誕生のお祝いをいただいて感激しています。

松川義行さん／1月24日に長女が誕生いたしました。健康に気を付けながら活動していきたいと思います。

クエンさんの卒業お祝い ▶▶▶

藤田弘美 米山記念奨学会委員長



クエンさんが無事卒業され、今日が卒業式で素敵なドレスで参加されました。郡山に就職されましたので、これからも応援していきたいと思います。

■ クエンさん挨拶

今日、卒業式でした。あっという間に 2 年が経ちました。米山奨学生として郡山アーバン RC の皆さんにお世話になりました。これからもよろしくお願いします。

■ お祝い／鈴木尚子さん

クエンさんの卒業式に私も参列いたしました。素晴らしい成績で卒業されたそうです。お祝いをお渡します。



出席報告 ▶▶▶

